
!!:- 46J/O der Beilagen zu den stenographischen Protokollen. des Nationalrates 

XIII. Gesetzgeoungsperiode 

A n fra g e 

der Abgeordneten Kostelecky 

und Genossen 

an den Herrn Bundesminister für Verkehr 

betreffend die Verbesserung des Nahverkehrs in Ballungsriumen. 

Durch den Ausbau des Massenverkehrs in den Ballungsriumen wird 

nicht nur die Funktionstüchtigkeit des Verkehrs erhalten, 

sondern auch ein massgeblicher Beitrag zur Bewältigung der 

Umweltsprobleme geleistet. In diesem Zusammenhang stellen die 

unt~rzeichneten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für 

Verkehrs ~achstehende Antrage~ 

A n f f: a g e 

Was haben Sie veranlasst, um die Flüssigkeit des Nahverkehrs·in 

Ballungsriumen zuverbessernn' 
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